



Le 27 mai 2022

Le Maire de Saint-Paul, Emmanuel SÉRAPHIN, présente ses condoléances suite à la disparition de Patrick SAVATIER

J'apprends avec tristesse le décès de Patrick SAVATIER. Je tiens à saluer l'action constante de cet infatigable défenseur des plus démunis et de la lutte contre la pauvreté. Patrick SAVATIER était aussi une figure respectée du monde associatif Réunionnais.

Au nom du Conseil Municipal et en mon nom propre, je présente mes sincères condoléances à sa famille, à ses proches et aux membres de l'association « Momon Papa lé la », dont il était le membre fondateur.

Emmanuel SÉRAPHIN

Maire de Saint-Paul

COMMUNIQUÉ